

# *La Russie et l'ONU remettent de l'aide humanitaire en Syrie*

---



Damas, 16 mars (RHC)- La Russie et l'ONU ont remis ces derniers jours plus d'une trentaine de tonnes d'aide humanitaire dans les provinces syriennes de Lataquié, de Sweida, de Deir Ezzor et d'Alep.

Des autorités syriennes ont fait savoir que l'aide inclut des aliments, du matériel médical et des produits de première nécessité et qu'elle a été distribuée par le biais du Croissant Rouge Arabe Syrien et de la Croix Rouge Internationale.

Selon des données officielles, les envois ont été distribués en moins d'une semaine parmi 4000 personnes par voie terrestre et aérienne dans les différentes localités.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124379-la-russie-et-lonu-remettent-de-laide-humanitaire-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**